

## NECROLÓGICA JOAQUÍN MELLADO RODRÍGUEZ

José Cosano Moyano

Presidente de la Real Academia de Córdoba

---

Joaquín Mellado Rodríguez nace en Fuenteovejuna (Córdoba) en 1944. Se licencia en el *alma mater* sevillana en 1971 en Filología Clásica y adquiere el grado de Doctor en la universidad hispalense en 1976 en dicha especialidad.

Nada más terminar su licenciatura accede a impartir docencia en la Universidad de Sevilla, entre los años 1971-1973. En esta última fecha se incorpora a la docencia en el Colegio Universitario de Córdoba, en cuya Universidad permanece hasta su jubilación en el año 2014, como Catedrático de Filología Latina.

Sus líneas de investigación se concretan en Sintaxis latina especialmente centrada en la subordinación y Latín Medieval: visigótico, relaciones Iglesia-Estado, mozárabe y Fuero de Córdoba (edición crítica, traducción y estudios). Sus publicaciones han trascendido al extranjero. Esencialmente en Alemania, Francia, Bélgica e Italia y cuenta en su haber con más de un centenar de publicaciones en revistas de su especialidad y editoriales de prestigio internacional.

Ha sido vicedecano (1979-1982 y 1987-1990), director del Departamento de Lengua y Literatura Latinas (1982-1986), director del Instituto de Ciencias de la Educación (1990-1997) y Decano de la Facultad de Filosofía y Letras (1999-2009). En el período en que desempeñó esta última misión se llevó a cabo obras en la Biblioteca de la Facultad, Sala de Lectura y Capilla de San Bartolomé.

En 1990 la Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes de Córdoba nombraría académicos numerarios a Joaquín Mellado Rodríguez (17/05/1990), José Cosano Moyano (31/05-1990) y José Luis Lope y López de Rego (30/11/1990).

Fue un profesor ejemplar, honesto y sencillo en su trato. Supo imprimir a su familia tanto la disciplina de estudio como el esfuerzo para alcanzar una meta universitaria, de lo que él era un singular ejemplo. Descanse en paz.

